



AKKREDITIERUNGSSTATUS LL.M.UNTERNEHMENSRESTRUKTURIERUNG AN DER JURISTISCHEN FAKULTÄT

Der Studiengang LL.M. Unternehmensrestrukturierung hat das interne Qualitätsmanagementsystem erfolgreich durchlaufen.

Zusammenfassende Bewertung der aktuellen Q+Ampel-Klausur durch die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung

Das interdisziplinäre Konzept des Studiengangs Legum Magister in Unternehmensrestrukturierung (LL.M. corp. restruc.), das den Austausch aus juristischer und wirtschaftswissenschaftlicher Perspektive fördert, macht auf die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung einen sehr überzeugenden Eindruck. Das Studium, das sich mit seinen Blockveranstaltungen an JuristInnen und WirtschaftswissenschaftlerInnen richtet, stellt eine hervorragende Zusatz-qualifikation für Tätigkeiten im Bereich der Unternehmensrestrukturierung dar. Dementsprechend erfreut sich der Studiengang, der kaum Konkurrenz innerhalb Deutschlands aufweist, einer großen Nachfrage.

Besonders positiv bewerten die befragten Studierenden die hohe fachliche Qualität der Lehre, die gute Erreichbarkeit der Lehrenden und der Fachstudienberatung, die kleinen Gruppengrößen sowie die Vernetzung/Kontextualisierung von Lehre und Lernen. Nahezu alle befragten Studierenden geben an, dass sie diesen Studiengang wieder in Heidelberg studieren würden.

Die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung konnten sich in dem sehr konstruktiven Q+Ampel-Gespräch von der positiven Umsetzung des Studienkonzepts überzeugen. Eine Stärke ist hier sicherlich die Vernetzung der Studierenden untereinander und zu AbsolventInnen, die durch das hervorragend ausgebaute Alumni-Netzwerk gefördert wird. Dass in der Lehre alle zur Verfügung stehenden Material-Ressourcen (sowohl online als auch print-Skripte, Moodle, sehr gut geführte Bibliothek) genutzt werden, bewerten sie als sehr positiv. Die Senatsbeauftragten begrüßen außerdem sehr, dass das Fach bereits vor dem Q+Ampel-Verfahren Pläne zur Weiterentwicklung des Studiengangs gemacht und teilweise bereits umgesetzt hat. So schätzen sie die Internationalisierungspläne des Fachs als sehr positiv ein. Das Konzept für die künftige Ausgestaltung des (aktuell nicht-konsekutiven Master-) Studiengangs als weiterbildender Master-Studiengang ist klar sichtbar und auf einem guten Weg.

Datum der aktuellen Q+Ampel-Klausur:	25. Juli 2016
Auflagen:	erfüllt
Monitoring-Bericht:	SoSe 2020
Akkreditiert bis:	31. März 2026
Nächste Q+Ampel-Klausur:	WiSe 2024/25